

# SWI

## Kapolsek Lengkong dan Forkopimcam Zoom Meeting terkait Roasting Stunting Kabupaten Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Aug 11, 2023 - 12:54



Sukabumi, 11 Agustus 2023 - Giat pencegahan stunting menggelar momentum penting pada hari ini dengan adanya *Zoom Meeting* yang melibatkan berbagai elemen masyarakat di wilayah Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi. Dalam pertemuan daring yang dihadiri oleh berbagai tokoh penting, mulai dari

Camat Lengkong, Danramil Lengkong, Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kecamatan Lengkong, hingga para Kepala Seksi dan Kepala Bagian dari Kecamatan Lengkong, *Zoom Meeting* ini pun dibuka dengan inspirasi dari Wakil Bupati Sukabumi.

Dalam pertemuan yang berlangsung semarak tersebut, terlihat kehadiran Aipda Diding Sukendar, SH, yang mewakili Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP. Giat ini adalah bagian dari upaya terpadu untuk menghentikan *stunting* yang menjadi perhatian serius dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah ini.

Menurut Aipda Diding Sukendar, SH, peran *Bhabinkamtibmas* di Desa Tegallega sangat penting dalam mendukung program pencegahan *stunting*. "Kami berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan semua pihak guna mewujudkan wilayah yang sehat dan berkembang. Peran kami sebagai penegak hukum juga terhubung erat dengan pemberantasan *stunting*," katanya.

Pada kesempatan tersebut, para peserta *Zoom Meeting* mendiskusikan strategi dan langkah-langkah konkret untuk memerangi masalah *stunting*. Dalam pidato inspiratifnya, Wakil Bupati Sukabumi mengapresiasi kerja keras semua pihak yang hadir dan menyampaikan dukungannya terhadap program tersebut.

Camat Lengkong, Danramil Lengkong, Ketua MUI Kecamatan Lengkong, serta para Kepala Seksi dan Kepala Bagian dari Kecamatan Lengkong juga berbicara tentang upaya kolaboratif yang diperlukan untuk mengatasi *stunting* dan menghasilkan generasi muda yang kuat dan cerdas.

Ketua MUI Kecamatan Lengkong menyatakan, "Kita semua memiliki tanggung jawab moral untuk mengakhiri *stunting*. Ini adalah tugas bersama yang tak bisa diabaikan. Mari bersatu, bekerja keras, dan mengubah masa depan anak-anak kita."

Dalam acara tersebut, semangat gotong royong dan komitmen tinggi terlihat dari semua peserta. Kolaborasi antara pemerintah, masyarakat, tokoh agama, dan aparat keamanan ini diharapkan akan memberikan dampak positif dalam mengatasi masalah *stunting* di wilayah Kecamatan Lengkong.